

El director de Unión Fenosa, en el ciclo de conferencias de Caja Rural

LA OPINIÓN. Granada

► El director general de Unión Fenosa, Juan Luis López Cardenete, pronunció ayer una conferencia titulada 'El espíritu de la Gran Vía del Azúcar', en el marco del ciclo de promovido por la Fundación Caja Rural y Secot (Senior Españoles para la Cooperación Técnica) para promover el desarrollo empresarial de la provincia. La iniciativa comenzó el pasado 26 de enero con el ex presidente de SEAT, Juan Miguel Antoñanzas.



López Cardenete, durante la conferencia que pronunció ayer en Granada. • RUIZ DE ALMODÓVAR